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Александр Ходырев, Глава города:

– Продолжаем ра-
боты по строительству 
храма Священномуче-
ника Владимира на Ок-
тябрьском бульваре, не-
далеко от Мемориала 
Славы. Провёл рабочее 
совещание с подрядной 
организацией и члена-
ми попечительского со-
вета. Начинаем круп-
номасштабные работы 

по инженерному обеспечению данного объекта и 
благоустройству прилегающей территории. В про-
цессе работы будет заменена вся пешеходная зона, 
установлены лавочки для отдыха горожан, опоры 
освещения. Мной поставлена задача все внешние 
работы завершить к августу.

Олег Даниленко, первый заместитель 
руководителя Администрации:

– По поручению Гла-
вы города проверил ход 
строительства ЖК «1 – 
Юбилейный» – бывшая 
«Лесная корона» в микро-
районе Юбилейный. В 7-м 
корпусе завершено усиле-
ние монолитных конструкций, установлено более 
1500 пилонов, ведутся работы по кирпичной клад-
ке наружных ограждений на 13–14-м этажах. В 1-м 
корпусе ведётся усиление монолитных конструк-
ций на 10-м этаже и кирпичная кладка на 14–17-м 
этажах. Кроме того, проведена большая работа, и 
в апреле получено разрешение на строительство 
четвёртого и шестого корпусов комплекса. В 4-м 
корпусе уже началось возведение перекрытия на 
уровне 1–2-го этажа, в целом строители ведут мон-
таж не менее одного этажа в 4 дня, а с 12 мая пла-
нируют усилить работу вдвое! На 6-м корпусе при-
ступили к подготовке котлована. Работы на объек-
те ведутся в трёхсменном режиме – круглосуточно. 

Новости города Королёва, главная 
новостная страница города 

Юная пианистка из Коро-
лёва Лилия Молочаева стала 
лауреатом III степени на Мо-
сковском областном конкур-
се пианистов имени С.С. Про-
кофьева, который прошёл в 
Мытищах. Лилия – ученица 
Детской хоровой школы «Под-
липки» (педагог Татьяна Маке-
донская).

Местное отделение партии «Единая 
Россия» города Королёва

Королёвские партийцы на-
лаживают связи с коллега-
ми по партии во Владимир-
ской области. 10 мая сотруд-
ники исполкома Королёвско-
го местного отделения партии 
«Единая Россия» совершили 
деловой визит в местное от-
деление партии Меленковского района с целью 
обмена опытом.

Марина Масина, начальник 
Королёвского управления 
социальной защиты населения: 

– По результатам про-
верок в рамках месячника 
«Парковочные места для ин-
валидов» собственники (ба-
лансодержатели) торговых 
центров учли замечания и 
обновили разметку на парко-
вочных местах. 

Велосообщество наукограда Королёв 
«Крути педали, Королёв!»

13 мая велоклуб проводит ежегодный велопро-
бег «Мы помним» по местам воинской Славы горо-
да Королёва. В 2015 году нас было 140 человек, в 
2016-м уже 180 велосипедистов, в этом ожидаем 
200+. Старт в 12.00 (сбор с 11.00) от «Мемориала 
воинам-калининградцам» на канале. 

Семья развивается и видоизменя-
ется вместе с окружающим миром, 
по-своему реагируя на требования 
времени, отвечая на общественные 
потребности и формируя их.

На семье строится любое цивили-
зованное общество, без неё не мо-
жет существовать человек! Семья 
является хранительницей человече-
ских ценностей, культуры и истори-
ческой преемственности поколений.

Семья — это радостный детский 
смех, это гарант того, что человек не 
будет одинок и может быть уверен в 
завтрашнем дне.

Поздравляем вас с Международ-
ным днём семьи! Пусть в ваших семь-
ях царят мир, любовь, добро и уваже-
ние, согласие и благополучие, пусть 
родные будут друг другу опорой, а де-
ти радуют вас своими д остижениями! 
Будьте здоровы и счастливы!

Королёвское управление 

социальной защиты населения

Уважаемые жители городского округа Королёв!

15 мая отмечается Международный день семьи, учреждённый Гене-
ральной Ассамблеей ООН в 1993 году. Установление этого дня при-
звало обратить внимание общественности разных стран на много-
численные проблемы семьи.

Проводивший заседание началь-
ник муниципального Управления 
дорог, благоустройства и экологии 
Иван Студеникин рассказал о том, 
что в адрес городской Администра-
ции от жителей поступает немало 
жалоб, связанных с качеством услуг, 
оказываемых ООО «Ранд-Транс». 
Этот региональный перевозчик ра-
ботает в Королёве с февраля; его 
автобусы обслуживают два марш-
рута – №576К и №551, которые сле-

Транспорт. Рабочая группа Координационного совета

Перевозчик появился, 
проблемы остались

дуют до Москвы, а также рейсы 
№32, 44, 45, 58. 

В первую очередь, горожане не-
довольны маленькой вместимо-
стью автобусов и, как следствие, 
давкой и теснотой. Во-вторых, тех-
ническое состояние самого авто-
транспорта также оставляет же-
лать лучшего. Не идёт на пользу де-
лу и «человеческий фактор»: води-
тели отказываются пробивать кар-
ты «Стрелка», не выдают билеты и 

позволяют себе хамское отноше-
ние к пассажирам.

— Качество ваших услуг остав-
ляет желать лучшего. Жители вы-
сказали сегодня свои замеча-
ния и предложения. Я прошу вас 
всё учесть и исправить, — сказал 
И.Е. Студеникин.

«КП» писала о ситуации с между-
городним автотранспортом, сло-
жившейся в Королёве в конце про-
шлого года. Горожане, которые по 
своим делам ездят в столицу, жало-
вались, что им стало сложно доби-
раться от метро «ВДНХ» до нашего 
города после отмены ряда маршру-
тов компании «Автотрэвэл». В ито-
ге региональными структурами был 
проведён конкурс среди автопере-
возчиков, победителями которого 
стали областное ГУП «Мострансав-
то» и домодедовское ООО «Ранд-
Транс». 

Отмечу, что жалобы, аналогич-
ные приведённым выше, на раз-
личных интернет-форумах выска-
зывают и другие жители Подмоско-
вья, которых обслуживают авто-
бусы «Ранд-Транса» (я насчитал их 
около 30). Непонятно, учитывалось 
ли мнение пассажиров при прове-
дении конкурса, в котором данная 
компания одержала победу.

Впрочем, представитель пере-
возчика пообещал устранить все 
замечания: в ближайшее время ре-
шить проблему с билетами и карта-
ми «Стрелка», а в перспективе — и 
с обновлением транспортного пар-
ка.  Планируется, что руководитель 
компании ООО «Ранд-Транс» будет 
проводить личные приёмы населе-
ния в Королёве. Помимо этого, ком-
пания для улучшения взаимодей-
ствия со своими клиентами заведёт 
аккаунты в наиболее популярных 
социальных сетях. 

АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

Состоялось очередное, второе в этом году, заседание рабочей груп-
пы по вопросам дорожного хозяйства и транспорта городского 
Координационного совета. Его участники обсудили две основные те-
мы: работу нового автоперевозчика — ООО «Ранд-Транс» и ремонт 
городских дорог (в частности — целесообразность применения ще-
бёночно-мастичного асфальтобетона). Кроме того, собравшим-
ся был представлен типовой проект зарядок для электромобилей 
с указанием их примерной стоимости.

Завершился муниципальный этап областного 
конкурса «Лучший детский сад-2017». Конкурсной 
комиссией определены лауреаты:

МБДОУ «Детский сад №15»,
МАДОУ «Детский сад №16»,
МБДОУ «Детский сад №17».
Победителем стало МБДОУ «Детский сад ком-

пенсирующего вида №12 «Сказка» (садик находит-
ся на пр-те Королёва, заведующая – Е.В. Шабало-
ва), которое примет участие в региональном этапе 
областного конкурса «Лучший детский сад» среди 
дошкольных образовательных организаций, реали-
зующих образовательные программы дошкольно-
го образования.

Учебно-методический образовательный центр

Конкурс. «Лучший детский сад-2017»

Победила «Сказка»


